
Ganz,ganz ehrlich!

Hundertausende arme ,verfolgte Menschen kommen nach Europa.Andere Kulturen,andere Religion,andere Sitten und 

Gebräuche.Jetzt die Frage:Wer glaubt im Ernst,das Deutschland oder Österreich das Allein bewältigen kann???Wer glaubt im 

Ernst,das es mit der Zeit nicht zu sozialen Unruhen kommen wird????Es ist ein Dilemma ,für das niemand eine Lösung hat!!!!So 

sehe ich das,was bitte ist daran Rassistisch????
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